
平成２９年度第１回生物多様性シンポジウム「外来種問題ってなに？」

１　このシンポジウムをどこでお知りになりましたか。

学校の案内 41%

チラシ 18%

ポスター 8%

市Facebook 6%

広報ぎふ 6%

岐阜市咲楽 0%

その他 21%

２　本日はどちらからいらっしゃいましたか。

岐阜市内 59%

岐阜県（岐阜市を除く） 32%

岐阜県外 9%

３　あなたの「生物多様性」についての理解度を教えてください。

当シンポジウム参加前 当シンポジウム参加後

よくわかっている 21% よくわかっている 67%

少しわかっている 63% 少しわかっている 33%

全くわからない 16% 全くわからない 0%

アンケート集計結果

「その他」の内訳

(66人から回答)

(62人から回答) (51人から回答)

（66人から回答）

「岐阜県外」の内訳
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４　本日の内容について

a)難易度について

よくわかる 78%

わからないところもある 20%

ほとんどわからない 2%

a)難易度について

よくわかる 84%

わからないところもある 14%

ほとんどわからない 2%

a)難易度について

よくわかる 73%

わからないところもある 23%

ほとんどわからない 4%
(56人から回答)

(51人から回答)

① 岐阜県立岐山高等学校生物部による活動発表
　    「地域の生物多様性を守るために私たちにできること」について

② 中井 克樹氏による基調講演
　　　「よそ者だから悪いのか？厄介な外来種問題」について

(65人から回答)

③ 解説：野尻 智周氏、中井 克樹氏によるおさらいクイズ
　    「外来種問題ってなに？」について
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